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子ども科学教育研究全国大子ども科学教育研究全国大会会は

１１／１１  １２ ／ １０

の温度と体積の実験」や、地元デンソーサイエンススクールの講師

による「電磁石とモーターの実験」などに目を輝かせていました。

　子どもたちの「科学する心」を育む教育の実践と計画がソニー子ども科学教育

プログラムにおいて最優秀校として認められ、１１月１５日、中畑小学校で子ども

科学教育研究全国大会が行われました。

　全国から集まった教員などの関係者が

見守る中、子どもの「はてな」「なるほど」

「もっと」を引き出す授業や、「地域とと

もにサイエンス」と題した地域住民の講

師による出前授業が公開されました。

　子どもたちは、理科の授業での「空気

すきをつないすきをつないでで９位９位入賞！入賞！

第第８８回愛知万博メモリアル駅回愛知万博メモリアル駅伝伝た

　１２月７日、長久手市の愛地球博記念公

園（モリコロパーク）で愛知駅伝が行われ

ました。大会は、９区間２９．4灼を区間ご

とに一般、小・中学生、ジュニア、４０歳

以上に分かれて県内市町村で競われまし

た。大勢の熱い声援の中、西尾市チーム

は９人が力の限り「たすき」をつなぎ、１

時間３６分１２秒で走り、３８チーム中、見事

９位に入りました。
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　日頃から「食生活の改善や運動で体重を落としなさ

い」と主治医からきつく言われている私は、一石二鳥

を狙って佐久島歩け歩け海原三里の取材に行ってきま

した。参加者とともに歩きながらの取材活動。時には

走って先回りをしたり、コースを戻って次の船で到着

した参加者を取材したりと、佐久島中を走り回ったの

に体重は少しも減っていません。理由は大あさり丼と

カキフライがとてもおいしかったからです。佐久島の

魅力に負けてしまいました。（Ａ）

　写真は１２月１日、佐久島で行われた佐久島歩け歩け

海原三里の佐久島カルタ大会です。佐久島を知り尽く

している佐久島中学校生徒に負けまいと、目を凝らし

てかるたに挑戦する様子を撮影しました。「佐久島は

～個性あふれる～芸術 島 」「はい！」
とう

久島カルタの地を巡ろ久島カルタの地を巡ろうう

佐久島歩け歩け海原三佐久島歩け歩け海原三里里佐

　ウオーキングコースを参加者が受付で引いた「かるた」

によって決めるというユニークな企画で、穏やかな日差し

　佐久島カルタの題材

となっている歴史や観

光スポットなどを巡る

ウオーキングイベント

「佐久島歩け歩け海原

三里」が１２月１日、同

島一帯で行われました。

の下、コース各所に配置さ

れたかるたを探しながらゴ

ールを目指しました。

　ゴール後は、佐久島カル

タを考案した佐久島中学校

生徒の進行による「佐久島

カルタ大会」が開かれ、参

加者はウオーキングで巡っ

た島の情景を思い出しなが

ら楽しんでいました。

文化会館大　文化会館大ホホ

ールいっぱいールいっぱいにに

詰め掛けた親詰め掛けた親子子

連れが、中川連れが、中川ひひ

ろたかさんとろたかさんとケケ

ロポンズの愉ロポンズの愉快快

なライブを楽なライブを楽しし

みましたみました。。

市制６ ０周年記念
図書館親子絵本ライブ

１２１ ２ //１１

西尾駅東駅前広　西尾駅東駅前広場場

に、すべり台などに、すべり台などがが

付いた遊具が設置付いた遊具が設置ささ

れ、子どもたちがれ、子どもたちが元元

気いっぱいに遊ん気いっぱいに遊んでで

いましたいました。。

大型複合遊具が設置されました１１１１//２２ ２２

球に優し球に優しいい環境イベン環境イベントト

環境Ｗａｖ環境Ｗ ａ ｖ ｅｅ２１２１地

解を深めてもらおうと、今回で１２回目の開催となりました。

会場では環境応援ステージをはじめ、フリーマーケット、

　環境イベント「環境

Ｗａｖｅ２１」が１２月１

日、クリーンセンター

とホワイトウェイブ２１

を会場に行われました。

この催しは、ごみ減量

とリサイクルの推進を

通して環境に対する理

ごみ分別体験コーナー、福地中学校

生徒による花の苗プレゼントなど地

球に優しいイベントが行われ、多く

の来場者でにぎわいました。また、

「愛犬出前しつけ方教室」では県動物

保護管理センター職員が講師となり、

参加者が自慢の愛犬と一緒にしつけ

のコツや指示語トレーニングなどを

学び、愛犬との絆を深めていました。

吉良高校グラウンドで吉良高校、西尾　吉良高校グラウンドで吉良高校、西尾高高

校の各野球部が、赤穂高校野球部との交校の各野球部が、赤穂高校野球部との交流流

試合を　　　　　　　　　　　　　　　試合を行行

い、ス　　　　　　　　　　　　　　　い、スポポ

ーツを　　　　　　　　　　　　　　　ーツを通通

じての　　　　　　　　　　　　　　　じての交交

流を深　　　　　　　　　　　　　　　流を深めめ

ました　　　　　　　　　　　　　　　ました。。

兵庫県赤穂市との
スポーツ親善交流会

１１１１//１１７７

　吉田小学校体育吉田小学校体育館館

で開催され、多くで開催され、多くのの

関係者が集まる中関係者が集まる中、、

吉良高校２年生の吉良高校２年生の後後

藤啓佑さんが同線藤啓佑さんが同線のの

存続を目指す大会存続を目指す大会宣宣

言を行いました言を行いました。。

１２１ ２ //７７
名鉄西尾・蒲郡線
利用促進大会


